



ABC Salud entrega sus primeros galardones a los mejores de la sanidad española

Madrid, 8 de abril de 2011.- ABC presentó ayer, Día Mundial de la Salud, la primera edición de los premios “ABC Salud”, con el patrocinio de Farmaindustria y la colaboración de Oximesa. Con estos galardones se ha reconocido la labor de once destacados profesionales e instituciones públicas y privadas, elegidos entre las sesenta candidaturas que optaban a las once categorías. Se trata de un premio destinado a convertirse en un referente, ya que como destacó el secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, presidente del jurado, «hay material para garantizar la supervivencia de los premios, tanto desde las asociaciones de pacientes, demostrado con el galardón a la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER), como los profesionales e instituciones. Lo que pone de manifiesto la riqueza de nuestra Sanidad, que se traduce en la capacidad de producir beneficios para los pacientes». Martínez Olmos alabó la iniciativa de ABC de destacar el esfuerzo de la sanidad pública como privada: «España tienen afortunadamente centros de salud públicos y privados de gran calidad y esa labor es muy importante que se divulgue».

Importante apuesta, ABC.es lanza su portal de Salud

Una labor de divulgación que en ABC ha sido un objetivo importante en sus 107 años de historia, como resaltó el director del diario, Bieito Rubido, quien destacó que el rotativo centenario ha hecho también una fuerte apuesta por los nuevos soportes en esta década del siglo XXI. ABC no podía dejar pasar la oportunidad de convocar un premio que reconociera la labor más destacada de las personas y entidades, que muchas veces pasa desapercibida entre la actividad frenética de la información.

Y por este motivo ABC presentó ayer la edición digital de ABC Salud un portal web que se publicará en los primeros días de mayo que viene a completar en el mundo online la oferta editorial de ABC Salud. Gracias a la colaboración de la Clínica Universidad de Navarra, entre otros socios ABC ha creado un producto informativo en el que la divulgación y la innovación son los ejes fundamentales de la actividad editorial.

Los mejores especialistas en distintas áreas compartirán, en vídeo, cada semana, sus conocimientos sobre los temas que más interesan a los usuarios. En los blogs de salud, medicina y bienestar ofrecerán a los lectores de ABC.es la visión más completa de la actualidad, investigación, experiencias, casos de éxito.

Prestigioso jurado

El jurado de la primera edición de los premios ABC Salud, presidido por José Martínez Olmos, estuvo compuesto por personas de reconocido prestigio en todos los ámbitos de la Salud: Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Farmacéuticos; Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Organización Médica Colegial; Rafael Matesanz, premio Príncipe de Asturias y presidente de la Comisión Nacional de transplantes; Don Enrique Moreno, premio Príncipe de Asturias y cirujano pionero en transplantes digestivos; Diego Gracia, catedrático de Historia de la Medicina y experto en bioética; María Dolores Navarro, miembro de la Junta directiva del Foro de pacientes; César Nombela, catedrático de Microbiología de la Universidad Complutense de Madrid; Ana Pastor, ex ministra de Sanidad y coordinadora de Participación Social del Partido Popular; Pilar Grande, portavoz del PSOE en la comisión de Sanidad del congreso; Humberto Arnés, director general de Farmaindustria; Julio Álvarez Buylla, catedrático de Química Orgánica; Nuria Ramírez de Castro, coordinadora del suplemento de Salud de ABC y responsable de la sección de Sociedad y Ramón Ferrer, Director de Aula Medicina y Conocimiento.

Los Premiados

En esta primera edición de los Premios ABC Salud fueron galardonados en las siguientes categorías:

PREMIO ABC SALUD A FUNDACIONES Y ASOCIACIONES DE PACIENTES DEL AÑO, otorgado a la FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ENFERMEDADES RARAS por la labor de FEDER, una agrupación de asociaciones que ha conseguido poner voz a los pacientes de las patologías más olvidadas por el escaso número de pacientes a los que afecta.

PREMIO ABC SALUD A LAS INICIATIVAS EN OFICINAS DE FARMACIA DEL AÑO, otorgado a CONSEJO DE COLEGIOS PROFESIONALES DE FARMACEUTICOS DE CASTILLA Y LEÓN por concienciar a los ciudadanos sobre el uso correcto de los antibióticos.

PREMIO ABC SALUD AL HOSPITAL PÚBLICO DEL AÑO, otorgado a HOSPITAL CLÍNICO SAN CARLOS por la puesta en marcha del programa de cirugía robótica tras la incorporación del robot quirúrgico Da Vinci.

PREMIO ABC SALUD AL HOSPITAL PRIVADO DEL AÑO, otorgado a HOSPITAL DE MADRID por el Centro Integral Oncológico del Clara Campal, el primer cancer center.

PREMIO ABC SALUD A EMPRESA DE TECNOLOGÍA SANITARIA DEL AÑO, otorgado a GENERAL ELECTRIC por uno de sus últimos productos estrella: el ecógrafo de bolsillo, el nuevo fonendo del médico.

PREMIO ABC SALUD AL MEDICAMENTO DEL AÑO, otorgado a MSD por BRINAVESS, un nuevo fármaco antiarrítmico con un novedoso mecanismo de acción desarrollado para producir la rápida restauración del ritmo sinusal en pacientes con fibrilación auricular de inicio reciente.

PREMIO ABC SALUD AL ESFUERZO EN I+D+I, otorgado a CELGENE por CITRE, un centro de excelencia que intenta acercar al paciente de la manera más rápida los nuevos descubrimientos.

PREMIO ABC SALUD A LA RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA, otorgado a NOVARTIS en reconocimiento por su labor de puesta en marcha programas de acceso a medicamentos contra la malaria, la lepra y la tuberculosis.

PREMIO ABC SALUD AL LABORATORIO DEL AÑO, otorgado a MSD por impulsar Medina, un centro destinado a la búsqueda de medicamentos innovadores.

PREMIO ABC SALUD AL GESTOR DEL AÑO, otorgado al HOSPITAL LA FE DE VALENCIA por el esfuerzo titánico que supone el traslado de un gran hospital sin interrumpir la asistencia de los enfermos.

PREMIO ABC SALUD AL MÉDICO DEL AÑO, otorgado a D. JOSÉ BASELGA uno de los oncólogos clínicos de mayor prestigio europeo, experto en cáncer de mama, reparte su labor entre el Instituto Oncológico Baselga (IOB) en los hospitales Quirón Barcelona y Quirón Vizcaya, El Massachusetts General Hospital (EE.UU.) y el Valle de Hebrón de Barcelona. Su última aportación científica ha sido la investigación con un fármaco que frena el cáncer de mama diseminado.